

起業家精神(アントレプレナーシップ) について

本校教育の3つの柱は、国際教育・科学教育・起業家精神教育です。本校の目標である「グローバルリーダーの育成」に向けて、3つの柱を軸に教育活動全体で取り組んでいるところです。今回は、その中でも起業家精神教育を取り上げたいと思います。

起業家精神教育と言われても、ちょっと分かりにくいところもあるかもしれません。起業家精神教育とは、起業家精神(アントレプレナーシップ)を育成する教育のことです。例えば、茨城大学は今年度より「アントレプレナーシップ教育プログラム」を始めましたが、茨城大学のHPでは起業家精神について以下のように説明しています。

「アントレプレナーシップ」とは、私たちの生きている社会をより良くするために、失敗を恐れず果敢に挑戦する精神です。それは、起業家になるだけでなく、どのような道に進んだとしても求められるものです。

- ・ 新たな価値を創造するため、自分自身の意志で果敢に挑戦する精神
- ・ 社会が大きく変革する中、失敗を恐れずにチャレンジし、たとえ失敗しても経験をバネに再チャレンジする精神
- ・ 自ら課題を発見し、様々な立場の人と協調して解決策を考える姿勢と能力

(茨城大学HPより引用)

本校の起業家精神教育

生徒たちの起業家精神の育成を目指した取組をスタートさせています。大切にしていることは

1. 様々な体験や挑戦できる場を用意して、生徒を刺激すること！
2. チャレンジしたい生徒をとことん応援すること！

です。失敗を恐れず、果敢に挑戦する生徒たちを育てていきたいと考えています。

ミラタンカフェ

心に火をつけたい！



第1回のようにハーバード大学に進学した松野さんと交流しました。

コンテスト等への挑戦

勝田高校の先輩方が、様々なコンテストで活躍しています。IBARAKI ドリームパスでは190チームから審査を通過した16チームに選ばれ、大学生や企業の方のサポートを得ながら「干し芋の捨ててしまう皮を活用した石けんの開発」に向けて活動しています。

11月には、茨城大学主催のビジネスプランコンテストで、勝田高校2年生男子4名が東京海上日動賞を受賞しました。「部活を変えるアプリの開発」というプランで、審査員から高い評価を得ました。

中学生から挑戦できるコンテストもあるので、今後はどんどんチャレンジして行って欲しいです！

学生ビジネスプラン
コンテスト

IBRARAKI ドリームパス

ミラタンカフェでは、「未来のジブンに会いに行く」をテーマに、様々な講師をお招きして交流したり、体験活動を実施したりと、未来に向けて挑戦する生徒を育てていきます。また、同時に生徒のキャリア意識の形成にもつながっています。

次回のチラシプログラミングを組んで、ドローンを飛ばします。



編集後記

クリスマスが近づいてきました。みなさんはサンタさんに何を願いますか？アラフォーの私は食べても食べても体重が増えない体が欲しいです。なにせ、クリスマスから年末年始という暴飲暴食のパラダイスがやってきますので・・・。2022年は節制します。良いお年を☆